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大分市指定の就労移行支援事業所。大⼈の
発達障害に特化したコンテンツで、⻑期的
な就業に向けたサポートを行なっています。
大分県大分市中央町の枡屋７階にあります。

関連会社情報

ディーキャリア 大分オフィス
ディーキャリア 大分オフィス

ディーキャリア大分オフィスとは？

サービス管理責任者サービス管理責任者

仲村仲村  勇勇

ディーキャリアや体験会についてのお問い合わせはこちらまでお気軽にご連絡ください。TEL 097-536-7010

３つのコースで就業をサポートしています

ディーキャリアでは、20～ 30代の方が半数以上をしめ、次に 40～ 50代の方が３割、10代と 60代の方が 1割程度と、
おおよそこの割合になっている事業所が多いです。ひとつの目安として参考にしていただければと思います。

総務部総務部のの取り組み取り組み

環境整備産業様にて環境整備産業様にて

総務業務勉強会総務業務勉強会

総務部総務部のの取り組み取り組み

　私たち総務部の今期重点目標は、『業務の効率化』です。より良いサービ
スをご提供できるように、現在の業務を見直して効率化を進めています。
　効率化の参考にさせていただくために、先日、環境整備産業様の寺司専務
にお話を伺いました。他社様の総務部の取り組みを、訪問して直接聞かせて
いただくことは、初めての試みでしたが、仕事の進め方や IT ツールの活用
方法など、とても勉強になり、また刺激になりました。デジタル化が進む中で、
幅広い知識を学びつつ、業務の効率化を進めていきたいと思います。上 田 み ほ上 田 み ほ
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業務効率化を進める業務効率化を進める業務効率化を進める業務効率化を進める

総務部総務部のの取り組み取り組み



　

　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　７月になりました。夏本番ですね。今回は忘れられな
い夏の思い出がテーマです。小学3年生の夏に、別府の
滝壺で泳いで遊びました。その後、体調を崩して、病院
に行くと、盲腸だと分かりすぐに入院。手術をしました
が、患部から膿が出て、１週間は動けませんでした。私
の体を心配して親戚が集まり、みんなが泣いていたのが、
印象に残っています。治療はしたのに、よくならないこ

とを気にした母親が、「大分市の高城にお参りに行くとい
いよ」とアドバイスを受けて行ってみると、「息子さんに
は女の人の霊がついている」と言われて、お祓いをして
もらいました。「一週間後に、またおいで」と言われて、
母が一週間後に訪れる頃には、私の体は治っていました。
不思議な出来事ですが、私のために母が頑張ってくれた
んだなと、感謝の気持ちでいっぱいになります。結局、一ヶ
月近く入院していたため、小学3年生の夏休みは病院で
の思い出しかありませんが、
健康の大切さと母への感謝
を感じる、忘れられない夏
の思い出となっています。
（次号につづく）

小学 3 年の夏の思い出 編
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　まもなく夏本番ですね。夏休みやお盆
休みになると、観光地がにぎわいそうで
す。リネン会社としては、繁忙期でも、
安定してシーツやタオルがご提供でき
るように、しっかりと準備を進めていきたいと思います。
　さて、リファイン大分では、より良いサービスのご提
供と、より良い職場環境を作っていくために、業務の効
率化を進めています。その一環として、他社様の総務部
の取り組みを学ぶべく、先日、環境整備産業様の寺司専
務にお話を伺いました。IT ツールの活用など、総務部に
限らず、どの部署にでも応用できる事例をたくさん聞か
せていただき、大変勉強になりました。環境整備産業様、
ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。
　総務部の訪問勉強会で改めて感じたことは、社外に出
て知識を得ることの大切さです。先日は、福岡で開催さ
れた、全九州リネンサプライ協議会の理事会に出席しま
したが、九州のどこでどんなホテルがオープンし、リネ

ンについてはどうなっているのか、といった業界の近況
情報を学びました。協議会では、洗剤や機械、IT 技術な
どの情報も得ることができるので、リファイン大分で取
り入れて、サービスの向上に役立っています。
　外から有益な情報を得るという意味では、６月中旬に
訪れた、ベトナム旅行にも学びがありました。知り合い
の経営者が、ベトナムのダナンで結婚式を挙げるという
ことで行ってきました。（写真①）。前夜祭で、ベトナム
のプロの歌手が歌ったり（写真②：私の右側で、マイク
を持った方が歌手です、一番右側の方が新郎さん）、ベト
ナム料理を食べたり（写真③）、観光地を回ったりしまし
た。最終日には、新郎さんから紹介してもらった、不動
産会社の方に、現地の不動産情報を聞いたり、現地の経
営者の話を聞いたり、スーパーや市場を訪れて相場価格
を知りました。ニュースで見聞きするよりも、現地の生
の情報は、大変参考になります。日々の仕事も情報収集も、
健康あってのこと。今年になって再開したゴルフですが、
定期的に練習に行ったりコースを回ったりして（写真④）、
健康増進やリフレッシュにつながっています。9月まで
には、安定して 90で回れるようにがんばります。
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